

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas, maka kesimpulan mengenai peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat di desa Padang Halaban Kecamatan Aek Kuo Kabupaten Labuhanbatu Utara. Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) memiliki dampak yang sangat besar dirasakan oleh masyarakat di desa Padang Halaban, hadirnya usaha BUMDes menjadi tolak ukur utama untuk peningkatan ekonomi desa, sehingga masyarakat desa dapat terbantu dan mengarah pada tingkat yang sejahtera. Dalam hal ini BUMDes menggunakan dua konsep sosial sehingga tidak merugikan masyarakat desa ataupun perangkat desanya begitu juga pengurus BUMDesnya. Adapun dua konsep tersebut ialah, konsep peranan yang diharapkan (*excepted roles*) yang memiliki arti cara dalam pelaksanaan usaha yang langsung di musyawarahkan secara terbuka dan melibatkan penduduk secara keseluruhan, sehingga dengan konsep ini tidak ada pihak yang dirugikan untuk kelangsungan jenis usaha BUMDes yang nantinya akan berjalan, kemudian konsep yang selanjutnya ialah peranan yang disesuaikan (*actual roles*) yang artinya pelaksanaan yang sudah di rancang pada peranan yang diharapkan disesuaikan dengan kondisi langsung yang ada di desa Padang Halaban, baik itu dilihat dari kondisi asset desanya sampai kepada kondisi ekonomi masyarakatnya.

Dari peran tersebut, terciptalah kondisi masyarakat yang sejahtera secara keseluruhan, yang dimana dari peran yang sudah dihasilkan tersebut banyak menimbulkan dampak untuk masyarakat di desa Padang Halaban. Kesejahteraan yang memiliki dampak untuk mencapai kehidupan yang layak bagi masyarakat serta memiliki fungsi khusus yang berkaitan dengan penyesuaian sosial dan relasi sosial sehingga diharapkan peranan-peranan sosial yang diciptakan membuat masyarakat memiliki peluang dalam menjalankan kebutuhan sosial yang harus dipenuhi dalam sehari-harinya. Dari hasil penelitian yang di dapatkan kondisi kesejahteraan yang terbantu pada masyarakatnya terlihat dari kondisi kesejahteraan sosial masyarakat dan juga kondisi kesejahteraan ekonomi masyarakat.

Adapun point-point yang dapat diambil dari hasil penelitian ialah sebagai berikut:

1. Peran BUMDes dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat memiliki konsep peran yang dibangun berdasarkan atas peranan yang diharapkan (*excepted roles*) dan peranan yang disesuaikan (*actual roles*). Dimana dengan konsep peranan ini usaha yang dihasilkan oleh BUMDes memiliki dampak yang bermanfaat dalam membantu kesejahteraan masyarakat.
2. Dari konsep peranan yang disesuaikan dan peranan yang diharapkan, terdapat tiga jenis usaha BUMDes yang sudah berjalan dan memiliki dampak untuk masyarakat. Adapun dampak dari peran yang dihasilkan oleh BUMDes ialah adanya kesejahteraan masyarakat yang dilihat dari tingkat kesejahteraan sosial dan tingkat kesejahteraan ekonomi.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan dengan perangkat desa, pengurus BUMDes dan masyarakat desa, maka dapat diberikan saran yang perlu diperhatikan agar pengembangan usaha BUMDes bisa memiliki dampak yang lebih besar lagi dengan dilakukannya kerja sama yang lebih besar.

1. Pemerintah daerah atau melalui kecamatan Aek Kuo lebih peduli lagi terhadap usaha-usaha kecil yang dikembangkan untuk menjaga keaslian asset desa dan juga kondisi keutuhan sebuah desa. Dikarenakan sebuah desa merupakan tempat atau daerah (sebagai tanah asalnya) untuk mempertahankan, melangsungkan dan mengembangkan sebuah kehidupan.
2. Kedepannya BUMDes dapat menjalin kerjasama dengan desa lain yang ada di Kecamatan Aek Kuo untuk memperluas keberlangsungan usaha BUMDes agar menghasilkan pendapatan yang lebih banyak, baik itu usaha depot air minum, usaha drum truck dan juga usaha seni musik (hiburan).
3. Masyarakat juga bisa menamakan modal kepada usaha BUMDes untuk memperluas usaha-usahanya yang sudah berjalan. Agar nantinya modal yang ditanamkan masyarakat bisa membantu usaha BUMDes lebih luas dan hasilnya berpengaruh untuk kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.